



Aux riverains et usagers des terrains  
industriels et artisanaux de la Pallanterie

Meinier, le 12 juillet 2022

**Concerne : Avis de de travaux – Projet d’extension Pallanterie - Sud**

Madame, Monsieur,

Le projet d’extension de la zone industrielle et artisanale Pallanterie – Sud va prochainement entrer dans sa 1<sup>ère</sup> phase de réalisation.

Les travaux, qui devraient démarrer fin août 2022, s’attacheront notamment à aménager un parc paysager, à prolonger le ruisseau Rouelbeau de 120 mètres environ, à élargir une partie des voiries existantes et à créer une nouvelle desserte.

Ces travaux comprendront également la réalisation des infrastructures d’assainissement des eaux pluviales et des eaux usées, de l’éclairage public ainsi que la pose de certains réseaux de distribution en sous-sol.

Le chantier se situera dans un périmètre compris entre la route de Compois, le chemin de la Caille, le chemin du Bouchat et le chemin des Champs-de-la-Grange.

Afin de limiter les impacts sur l’ensemble des circulations, les travaux, d’une durée estimée à 20 mois environ, seront divisés en différentes étapes.

L’accessibilité à l’ensemble des entreprises installées dans la zone, au centre sportif de Rouelbeau ainsi qu’à l’école de pédagogie spécialisée de Rouelbeau sera assurée en tout temps, ce ponctuellement via des itinéraires de substitution.

Des informations seront régulièrement postées sur notre site internet ([www.ziap.ch](http://www.ziap.ch)) ainsi que sur ceux des Communes de Collonge-Bellerive ([www.collonge-bellerive.ch](http://www.collonge-bellerive.ch)) et de Meinier ([www.meinier.ch](http://www.meinier.ch)).

Nous vous remercions d’avance de votre compréhension et restons à votre disposition pour tout complément d’information.

Cordiales salutations.

Fondation de la Pallanterie

René Holliger  
Responsable technique